
Protokoll zur  Generalversammlung am 03.11.2010 

Beginn : 20.00 Uhr Ende : 21.10 Uhr

Anwesende Mitglieder: 

Tamara Pfaff, Dr. Andrea Kanold, Marc-Dino Krause, Ute Dilling, 
Helmut Catterfeld, Günter Tschida, Felix Götz, Karlheinz Mundinger, Roswitha Kneer, 
Ansgar Tertinegg, Jürgen Rauch, Adolf Fischerkeller, Lutz Kasten

Entschuldigt: Jürgen Rebholz, Markus Stegmann

1. Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Tamara Pfaff

2. Totenehrung

3. Bericht von Tamara Pfaff über die Aktivitäten des GV im zurückliegenden Jahr, die auch 
auf der Homepage alle nachgelesen werden können.

Der GV hat jetzt  97 Mitglieder und davon 22 Neumitglieder in diesem Jahr.

Geplante Aktivitäten für 2011 :

Infoabend am 18.5.2011
Lange Einkaufsnacht 28.5.2011
Hauptversammlung 19.10.2011

Jeden 1. Donnerstag Stammtisch im Gasthof Rössle

Vorbereitung für die Gewerbeschau 2012.

4. Jahresbericht Forum Innenstadt von Frau Dr. Andrea Kanold.
 Zusammenfassung der Veranstaltungen, Adlerplatzeinweihung Infoabend usw., die alle gut 
angenommen wurden und wo Frau Link, Frau Zentler und Frau Kanold die organisatorische 
Leitung der Veranstaltungen hatten. Für dieses Jahr ist noch der 2. Adventskalender geplant, 
wo sich der Handel, das Gewerbe und die Gastronomie sich dran beteiligen.

Für 2011 wird es auch wieder Feste geben und ein gemeinsamer Weg soll gefunden werden, 
um ein besseres miteinander zu erzielen.

Es gibt einen neuen Flyer für das Forum Innenstadt, gleichzeitig soll der Geschäftsbrief neu 
gestaltet werden, mit Anlehnung an die Kur – und Bäder (Clubkarakter)

Alle Geschäftsbriefe des Forums Innenstadt sind auf der Homepage der GV einzusehen.

5. Der Kassiere des GV, Herr Krause, stellt den Kassenbericht für das abgelaufene Jahr vor 
und erklärt gleichzeitig, dass er aus beruflichen Gründen das Amt des Kassierers niederlegt 
und stellt einen Kollegen von den Bank, Herrn Mauch als seinen Nachfolger vor, der dem 
Vorstand schon bekannt war.



Herr Felix Götz liest der Versammlung den Kassenprüfbericht vor, wo keine 
Unstimmigkeiten festgestellt wurden. 

6. Herr Bürgermeister Klump nimmt die einstimmige Entlassung des Vorstands und des 
Kassierers vor.

7. Die Neuwahl des Kassierers und  2 Beisitzer vom Handel 

Eine geheime Wahl wurde einstimmig abgelehnt, so dass Herr Mauch durch Handzeichen 
einstimmig zu dem neuen Kassieren gewählt wurde.

Herr Mauch nahm die Wahl an

Zur Wahl hatten sich Herr Jörg Reichmann und Frau Malaika Di Pietro bereit erklärt und auch 
diese Wahl wurde mit Handzeichen abgestimmt. Beide wurden einstimmig gewählt und 
haben die Wahl angenommen.

8. Beitragerhöhung

Die letzte Beitragerhöhung war 2000, der Beitrag soll jetzt auf 35,00 € angehoben werden, 
was auch gerechtfertigt ist, das es einen größeren Mehrwert für alle Mitglieder gibt, die neue 
Homepage, der Flyerständer, die Herstellung des neuen Flyer und noch vieles mehr.

Die Abstimmung ergab eine Einstimmige Erhöhung auf 35,00 € für das Folgejahr.

9. Auf dem Infoabend wurde beschlossen, dass unter den Neuanmeldung 3 Preise vergeben 
werden, diese wurden auf der Generalversammlung gezogen.

Preisträger waren:  Junited Autoglas, Allianz und Optik Höflich

Es gab keine Anträge mehr, so dass die Generalversammlung damit beendet war.

Frau Pfaff bedanke sich nochmals bei allen und übergab Herrn Bürgermeister Klump das 
Wort, der Herrn Berggötz vorstellte, der im Anschluss der Generalversammlung die 
Ergebnisse seiner Bachelorarbeit vorstellte.

Schriftführerin

Ute Dilling


